
平成 29年 5月 25日 

 保護者各位  

い わ き 生 野 学 園 

キッズ広場 とけいワニ 

園長 林田 早苗 

《児童発達支援センター事業》 

ご利用者満足度調査の集計について（ご報告） 

 

 平素は本園の運営にご協力いただき誠にありがとうございます。 

 先日配布させていただきましたご利用者満足度調査のご回答にご協力いただき、誠にありがとうございました。

機関紙でも一部お知らせしましたが、ご利用者満足度調査の集計が完了いたしましたので、そのご報告と、いた

だきましたご意見について回答させていただきます。 

 

ご利用者満足度調査の回答集計 

調査対象者数 14名中、13名の保護者よりご回答がありました。 

設 問 

評 価 

満足 
やや 

満足 

ふつう 

又は分らない 

やや 

不満 
不満 

1 職員の対応はどのように感じられますか？ 12 0 1 0 0 

2 事業所の清潔さや快適さはどのように感じられますか？ 12 1 0 0 0 

3 
事業所のご利用時間、利用日数等はどのように感じられま

すか？ 
8 2 2 0 0 

4 
ご利用に際しての各種(食費や行事参加費等の)料金はど

のように感じられますか？ 
11 0 2 0 0 

5 
支援内容（保育・療育）についてどのように感じられます

か？ 
11 1 0 0 0 

6 事業所の行事についてはどのように感じられますか？ 10 2 0 0 0 

7 
親子参加の行事についてどう思われますか？参加してみ

たいですか？ 
11 0 0 0 0 

8 個別支援計画については、どのように感じますか？ 10 2 0 0 0 

9 
本事業でも家族会（又は保護者会）があった方が良いと思

われますか？ 
5 0 5 1 0 

10 
本事業所の総合的な満足度については、どのように感じら

れますか？ 
10 2 1 0 0 

11 
本事業所で実施もしくは、改めてほしいことはあります

か？ 

ない わからない ある 

8 5 0 

※未記入設問あり 

 



 

今回いただきましたご意見について回答させていただきます 

 ※複数ご回答あったご意見のみ掲載。類似したご意見につきましてはまとめさせていただいております。 

 

◇設問 9．本事業でも家族会（又は保護者会）があった方が良いと思われますか？ 

 ご意見：賛成意見→情報交換や交流の場として、そういう機会があれば嬉しい。 

     反対意見→仕事が忙しく、なかなか参加は難しい。  

 

回 答：ご意見ありがとうございます。今回もご意見が二分してしまいました。本園としましては、両意見を

踏まえて今年度は家族会（保護者会）を発足させることはなく、昨年に引き続き親子参加型行事の  

充実を図り、その中で保護者同士の親睦及び交流を持っていただきたいと思います。またその行事を

企画する上で、保護者の皆さまには何かとご協力をお願いするかと思いますが、よろしくお願いいた

します。 

 

 

 

貴重なご意見ありがとうございました。頂戴いたしましたご意見をもとに施設運営に努めていく所存でござい

ます。他にもご意見等ございましたらお気軽にお尋ねください。 


